



KM99 INTÈGRE LA FAMILLE MARC VDS POUR 2025 !

Un tournant majeur pour la troisième saison de KM99 en EWC

L'année 2024 s'est clôturée de manière exceptionnelle pour KM99 avec une deuxième place au Bol d'Or, permettant ainsi à l'équipe de décrocher la quatrième place au championnat du monde d'endurance, en tant que premier team privé. Ce résultat remarquable nous a boostés et poussés à réfléchir à la meilleure stratégie pour aller encore plus loin en 2025.

Après de nombreuses discussions avec Yamaha et le team Marc VDS, nous sommes fiers d'annoncer une grande évolution pour notre équipe. L'objectif est clair: viser l'excellence et se battre pour le titre dès la prochaine saison, face aux différents teams d'usine. Pouvoir intégrer la grande famille Marc VDS, qui depuis de nombreuses années domine les championnats du monde Moto2 avec trois titres, tout en ayant également marqué le MotoGP et le MotoE, représente pour nous une véritable motivation et une immense fierté.

Une équipe gagnante qui reste inchangée

La réussite est souvent le fruit de la stabilité. C'est pourquoi toute l'équipe technique et mécanique de KM99 reste inchangée pour 2025.

Nous sommes également heureux de confirmer que Yamaha et Dunlop continuent à nous apporter leurs soutiens, et ce, avec une implication encore plus forte cette saison.

Un renforcement côté pilotes

Sur le plan des pilotes, nous sommes tout aussi satisfaits de maintenir notre trio actuel, qui a prouvé son efficacité. Cette année, nous renforçons encore l'équipe avec l'arrivée d'un quatrième pilote, et pas des moindres : Alessandro Del Bianco. Connaissant parfaitement la Yamaha R1, Alessandro apportera toute son expérience pour nous aider à atteindre nos ambitions.

2025 s'annonce pleine de défis et d'excitation pour ELF Marc VDS Racing Team/KM99, et nous sommes prêts à relever le défi en visant toujours plus haut.





ELF MARC VDS RACING TEAM/KM99 TOUJOURS PLUS LOIN TOUJOURS PLUS FORT !

